

科学館アルバム

今月は8月のできごとをレポートします。8月に入って、ようやくサイエンスショーを再開できました。が、感染症の拡大防止のため人数を大幅に制限しての再開となりました。そんな中、新人学芸スタッフの宮丸さんが、無事サイエンスショーデビューしました。

8月6日(木)

サイエンスショー再開！



2020年2月末より休止していたサイエンスショー、約5か月ぶりに再開できました。観覧は各回先着5グループまで等、まだ制約はありますが、音のきこえるしゅみを楽しい実験でご紹介しました。

8月10日(月・祝)

宮丸さん サイエンスショーデビュー！



新人学芸スタッフの宮丸さんが、サイエンスショーデビューしました！初めてとは思えないほど落ち着いて、かつ、フレッシュで楽しい実験ショーでした。ぜひ今後の宮丸さんに、ご期待ください！

8月13日(木)、19日(水)、20日(木)

夏休みZoom科学教室



今年は密を避けるため、夏休み自由研究教室をオンライン講座で開催しました。担当学芸員が、カメラ越しに工作の仕方を伝え、参加者は積極的に質問しながら、楽しく工作しました。

8月22日(土)

天体観望会「木星と土星を見よう」



この日は夕方急に雷雨となり、なんて日だ…！と思っていたら、観望会の時間になって少しずつ雲の切れ間が見え、やきもきしながらも何とか望遠鏡で木星や土星を楽しんでもらえました。